
中間西校区まちづくり協議会(第６回)運営委員会【議事録概要書】 

 

日時：令和４年３月４日(金) １９時～ 

場所：西校区まちづくり協議会事務所 

 

【委員長】 

皆さん、こんばんは。定刻になりましたので、中間西校区まちづくり協議会(第６回)運営委員会を始

めます。 

それでは、次第の１、会長挨拶、会長お願いします。 

       

（会長挨拶） 

 

【委員長】 

 ありがとうございました。 

 それでは、次第の２、議題に移ります。（１）令和４年度年間事業計画（案）について 

別紙の事業計画（案）をご覧ください。これは、総会により承認されるものですが、事前にご説明い

たします。 

行事予定については、例年通りの事業を記載しています。（事業計画（案）読み上げ） 

学校行事と関連する取り組みは、事前に学校と調整を行っていますので、ご了承ください。 

１月の「どんど焼き」に各自治会から動員いただく人数は、前回の会議でご指摘のあった役割を精査

して提案したいと思いますので、空欄としています。 

まず、行事予定の事業計画（案）について、皆さんからご意見などございましたら、挙手のうえ、ご

発言をお願いします。 

 

【一同】意見・質疑なし 

 

  

【委員長】 

ありがとうございました。 

 では、行事予定の事業計画については、原案のとおり総会議案として上程いたします。 

 

つぎに、定例運営委員会の開催日時について確認いたします。 

開催の時間については、１９時からとさせていただきたいと思っていますが、曜日については皆さん

ができるだけ都合の合う曜日に開催させていただきたいと考えています。 

このことについて、皆さんからご意見いただきまして、決定したいと思いますがいかがでしょうか？ 

  

【一同】意見なし 

 

【委員長】 

 では、定例運営委員会開催日時については、今までどおり毎月第１金曜日の１９時から開催すること

でよろしいでしょうか？  

 



【一同】異議なし 

 

【委員長】 

 ありがとうございます。このことについても、総会議案として上程いたします。 

 総会議案に関連しまして、２月の会議でも触れましたが、令和４年度は役員改選になりますので、会

長、副会長人事について、各自治会長さんでご協議いただきたいと思いますので、どうぞよろしくお願

いいたします。 

 

【委員】 

 高柳さんが自治会校区長を辞められなければそのままでいいんではないですか？ 

 

【会長】 

 続投しますので、副校区長も出来たら花田さんにお願いしたいと思います。副会長は、石田会長と角

副会長と相談していただいて角副会長のほうに続投ということでお願いいたしました。 

 ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 

【委員長】 

 川口 PTA会長は変わられますか？ 

 

【PTA会長】 

 ないです。 

 

【委員長】 

今まで通りよろしくお願いいたします。 

 

【会長】 

 会計さんも、廣松さんよろしくお願いいたします。 

 監事の方お二人は、今年も続投でよろしいでしょうか？ 

 

【石田監事・杉田監事】 

 はい。 

 

【会長】 

 よろしくお願いいたします。ありがとうございます。 

 

【委員長】 

 私についてはそのままでよろしいんでしょうか？ 

 

【一同】異議なし 

 

 

【委員長】 



 ありがとうございます。来年度の人事も今のお話で決まった形になりましたので、引き続きよろしく

お願いいたします。 

 

続きまして、（２）その他に移ります。 

 令和４年度 まち協事務所開所時間についてです。 

今年度と同じく、月曜・水曜・木曜は９時から１３時まで、金曜は９時から１２時までとさせていた

だきたいと考えています。 

なお、閉所日は、原則、火曜、土曜、日曜、祝日となりますが、事務局員の会議や研修などにより、

急遽閉所する場合がありますので、よろしくお願いします。 

 

 それと事務連絡になりますが、４月に入って総会の前に、会計監査をしていただくことになりますの

で、会計の廣松委員、監査委員の石田委員、杉田委員には後日、監査の日程についてご連絡させていた

だきますので、ご対応のほどよろしくお願いいたします。 

 

事務局から以上になりますが、その他、皆さんからご意見などございませんか？ 

 

【委員】 

 4月の 1週目の金曜日が 1日（ついたち）だがいいのか。２週目の金曜日でもいいのでは？ 

 

【委員長】 

 協力団体である中間市役所や学校が 1日人事異動初日になるので、そういうご提案を逆にいただけれ

ば助かります。4月に議題があって 4月の定例運営委員会をやるのであれば 4月 8日(金)にさせていた

だいてもよろしいですか？ 

 

【一同】異議なし 

 

【委員長】 

 ありがとうございます。4月に開催する場合は 8日(金)ということで、ご配慮ありがとうございます。 

 

学校、安全安心まちづくり課、社協、介護保険課から連絡事項などありませんか？ 

 

【校長】 

 （新型コロナによる学級閉鎖、卒業式についてお知らせ） 

 （定年退職にあたり挨拶、これまでの感謝の言葉） 

  

【社協】【介護保険課】 

 （今年度ご協力いただいたことに対してのお礼） 

 

【会長】 

 自治会長さん方にお願いです。急な病気の時など仕方がない場合もありますが、会議を欠席さ 

れるときは欠席連絡と、代理の方を 1人必ず出席していただくようにお願いいたします。 

 



【委員長】 

 私の方から個人的にご連絡をさしあげるなり、会長提案のとおり会議案内を出すようにしたいと思い

ます。 

 

 他にないようですので、本日の会議を終わりたいと思いますが、皆さんに各校区の行事予定表を配布

していますので参考にされてください。 

では、次回、令和４年度第１回運営員会は、４月８日（金）１９時から開催予定となります。議題が

なければしない可能性もありますが、その場合はその旨お知らせいたします。どうぞよろしくお願いし

ます。 

以上で、本日の会議を終わります。皆さん、お疲れさまでした。 

来年度も引き続きよろしくお願いいたします。 


